

Felicita el Inder al Minrex en su 60 Aniversario



La Habana, 24 dic (JIT) El movimiento deportivo cubano felicitó al Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex), al cumplirse las seis décadas de su creación.

El presidente del Inder, Osvaldo C. Vento Montiller, envió una misiva al canciller Bruno Rodríguez Parrilla, a través de la cual congratula a todos los trabajadores del sector.

La Habana, 23 de diciembre de 2019.

Año 61 de la Revolución

Co. Bruno Rodríguez Parrilla

Ministro de Relaciones Exteriores

Estimado compañero:

El Movimiento Deportivo Cubano, en ocasión de celebrarse el 60 Aniversario de la creación del Ministerio de Relaciones Exteriores, expresa sus más altas consideraciones a todos los trabajadores del sector.

Ustedes, y sus admirables predecesores, han llevado a la práctica la diplomacia revolucionaria, la diplomacia del pueblo cubano, siempre apegados al arquitecto mayor de nuestra política exterior, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

¡Cuánto orgullo escucharlos en las principales tribunas del mundo! ¡Cuánta confianza al saberlos veladores y defensores de los intereses de la Patria en todos los confines! ¡Cuánto les debemos por la paz y seguridad de que gozamos!

Atletas, profesores, glorias, médicos, científicos, federativos y directivos seguiremos siendo embajadores de nuestra nación en cada palmo de tierra que pisemos.

Y siempre nos animarán los preceptos que han guiado históricamente su exitosa labor: el internacionalismo, la solidaridad y el antiimperialismo.

Saludos revolucionarios...

Oswaldo C. Vento Montiller

Presidente del Inder

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/210489-felicita-el-inder-al-minrex-en-su-60-aniversario>



Radio Habana Cuba